

## ABSTRAK

**Medi Elfadiza (NPM:12080016) Hubungan Minat Baca Fiksi dengan Keterampilan Menulis Cerpen Siswa Kelas X SMA Negeri Bayang Kabupaten Pesisir Selatan. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Sekolah Tinggi Keguruan dan Ilmu Pendidikan (STKIP) PGRI Sumatera Barat, Padang 2016.**

Hal yang melatarbelakangi penelitian ini adalah keterampilan menulis cerpen siswa kelas X SMA Negeri 1 Bayang Kabupaten Pesisir Selatan belum maksimal. Selain itu siswa kesulitan menuangkan ide ke dalam tulisan. Hal tersebut disebabkan minat baca siswa terhadap bacaan fiksi masih rendah. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan hubungan minat baca fiksi dengan keterampilan menulis cerpen siswa kelas X SMA Negeri 1 Bayang Kabupaten Pesisir Selatan.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan menggunakan metode deskriptif melalui pendekatan korelasi. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas X SMA Negeri 1 Bayang Kabupaten Pesisir Selatan yang berjumlah 237 orang. Teknik penarikan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah *propotional random sampling*, sampel berjumlah 40 orang. Data penelitian ini berupa angket dan tes unjuk kerja. Angket digunakan untuk mengumpulkan data minat baca fiksi siswa sedangkan tes unjuk kerja digunakan untuk mengumpulkan data keterampilan menulis cerpen.

Hasil penelitian ini adalah *pertama*, minat baca fiksi siswa kelas X SMA Negeri 1 Bayang Kabupaten Pesisir Selatan berada pada kualifikasi *lebih dari cukup* (LC) dengan nilai rata-rata 70,61 dan berada pada rentangan 66-75%. *Kedua*, keterampilan menulis cerpen siswa kelas X SMA Negeri 1 Bayang Kabupaten Pesisir Selatan berada pada kualifikasi *lebih dari cukup* (LC) dengan nilai rata-rata 70,77 dan berada pada rentangan 66-75%. *Ketiga*, terdapat hubungan minat baca fiksi dengan keterampilan menulis cerpen siswa kelas X SMA Negeri 1 Bayang Kabupaten Pesisir Selatan berdasarkan uji-t,  $H_1$  diterima pada taraf signifikansi 95% dan derajat kebebasan  $(dk) = n-1$  karena  $t_{hitung} > t_{tabel}$  yaitu  $1,84 > 1,68$ . Berdasarkan data di atas dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan yang signifikan antara minat baca dengan keterampilan menulis cerpen siswa kelas X SMA Negeri 1 Bayang Kabupaten Pesisir Selatan.

Kata kunci: hubungan minat baca fiksi dengan keterampilan menulis cerpen, minat baca fiksi, menulis cerpen